

# 新町小学校だより



～かしこく こころゆたかに  
たくましく生きる 新町の子～



学校ホームページ

令和6年度 第5号  
令和6年6月4日  
津市立新町小学校

## 運動会での応援ありがとうございました！

5月25日（土）運動会を無事、実施することができました。当日は天候にも恵まれ、朝から快晴で、絶好の運動会日和となりました。

PTA 役員・委員の方々には、観覧場所での保護者に向けての声かけや終了後の後片付け等、多岐に渡ってご協力頂きました。皆様のご協力に心よりお礼を申し上げます。

子どもたちは、自分が出場する徒競走や学年種目、表現運動に一生懸命取り組んでいました。

特にたくさん練習してきた表現運動、低学年の「キーンからのGO ウワワ」、中学年の「唱大夢」、高学年の「百花繚乱 WILD だろお～♪ミラクルをキミとおこしたいんです♪」は、練習の成果を発揮することができて、子どもたちもとっても満足そうな様子でした。

この運動会で、自分が出場しない他の学年の種目には、大きな声援を送ったり、係活動で頑張ったりする子どもたちの姿がたくさん見られました。また、下級生の見本となる姿が見せられるよう頑張る高学年の子どもたちの様子も見られました。

子どもたちが演技や競技に一生懸命取り組む姿を保護者の皆様に見ていただき、本当に良かったと思います。保護者の皆様には、お忙しい中、来校していただき、子どもたちに熱い声援を送っていただきありがとうございました。



キーンからのGO ウワワ(1・2年)



唱大夢(3・4年)



百花繚乱(5・6年)



新町タイフーン(3・4年)



ダンシング玉入れ(1・2年)



Give & Take(5・6年)

## 給食について勉強をしました。(2年)

5月9日(木)、2年生が生活科で、食育の学習の一環として、北脇栄養教諭に教えてもらって給食のことについて学習しました。

初めに給食調理員さんの仕事の様子を動画で見ながら、いつも自分たちが食べている給食がどのように作られているかについて考えました。子どもたちからは、家にはない機械を使っていることや給食調理員さんが頑張って仕事をしていることなどが、気づいたこととして出てきました。

給食ができるまでの様子を学習した後、給食で使う「実エンドウのさやむき」に挑戦しました。豆のむき方の説明を聞いた後、子どもたちは楽しそうに実エンドウから豆を取り出していました。

2年生の子どもたちがむいたエンドウは、5月10日の給食「みえんどうとひじきのごはん」に使ってもらって、全校のみんなで美味しくいただきました。

これからも、いろいろな学年で食育についての学習を行っていきます。



## 花が咲いて、実がなるのが楽しみだな！

1学期は、いろいろな学年で種を蒔いたり苗を植えたりして、植物を育てる学習を行っています。

1年生は4月にアサガオの種を蒔きましたが、今ではアサガオも双葉がでて、本葉が出てきている子もいます。2年生はミニトマトの苗を植えて育てました。先日も脇芽を取って世話をしていました。花が咲いてきているものもあり、しばらくすると実がなりそうです。

1年生も2年生も、朝、登校したら水やりをしたり、大きくなってきたら観察したりしながら、花が咲いたり、実がなったりするのを楽しみに待っています。

1・2年生以外にも、現在、3年生はホウセンカとヒマワリ、4年生はヘチマとヒョウタンを育て、5年生ではカボチャを育てたりインゲンマメを使って発芽の条件について学習したりしています。こういった毎日観察して変化を見つけたり、自分でいろいろ試したりする観察や実験は子どもたちにとっても興味をもちやすく、どの子も意欲的に学習に取り組んでいます。これからも観察や実験を通して、いろいろなことを学んでいってほしいと思います。



## フィリピンの Woodrose 校との交流(6年)

5月30日(木)の5・6限目に、セントヨゼフ女子学園のフィリピン姉妹校である PAREF Woodrose 校の生徒10人に来ていただき、6年生がフィリピンの文化や言語について活動を通して教えていただきました。フィリピンで使われているタガログ語での挨拶や動物などの言い方を教えてもらったり一緒にゲームをしたりして交流を深めました。

今回の交流がとても楽しかったようで、6年生の子どもたちも大盛り上がりで活動に参加していました。最後に、6年生から「つばさをください」の歌を歌って、Woodrose 校の生徒へ感謝を伝えていました。

